



PRESSEMITTEILUNG

Oktober im LEGOLAND® Deutschland: Die Monster sind los Extralanges Halloween-Event mit spektakulären Highlights

Günzburg, 26. September 2022 – Klappernde Skelette, tausende leuchtende Kürbisse und LEGO® Monster, die sich über die große Kino-Leinwand jagen: Wer den 31. Oktober nicht mehr abwarten möchte, kann bereits ab dem 1. Oktober in den Halloween-Spaß im LEGOLAND® Deutschland im bayerischen Günzburg eintauchen! Unter dem Motto „Monster-Party“ feiert der Familien-Freizeitpark zum 20. Geburtstag die Halloween-Zeit den ganzen Oktober über so spektakulär und lange wie noch nie! Neu in diesem Jahr: Ein actiongeladenes 4D-Filmabenteuer passend zu Halloween mit einer wilden Monsterjagd quer durch das virtuelle LEGOLAND. Die LEGOLAND Parade erhält ein schaurig-schönes Gewand und die Maskottchen-Familie mit Frankenstein, Skelett-Boy und der Hexe gruseligen Zuwachs. Beim extralangen Samstagsspuk bietet der Park verlängerte Öffnungszeiten bis 20 Uhr! Um kleinen Gästen einen gruselfreien Parkbesuch zu ermöglichen, beschränkt sich die Grusel-Action im Oktober auf eine Halloween-Straße, die sich mit atemberaubend lustiger Geister-Stimmung durch den Park zieht. Drum herum kann der Park aber ganz ohne Grusel-Faktor erlebt werden.

Im Oktober ist das LEGOLAND der Place-to-be für alle Gruselfan-Familien und diejenigen, die es noch werden wollen. Passend zum Jubiläum feiert der Freizeitpark mit all seinen Gästen eine riesige LEGO Monster-Party – mit schaurig-schönen LEGO Dekorationen, Grusel-Labyrinth, neuem actiongeladenen 4D Filmabenteuer, beeindruckenden Stelzenläufern und kostümierten Tänzern, die zum „Monster Dance“ das Tanzbein schwingen. Tägliches Highlight ist die einzigartige LEGOLAND Parade, die zur Gruselzeit ein ganz besonderes schauriges Makeover bekommt. Unheimlich-entzückende Halloween-Dekorationen zieren die Themenwagen, die von Parkdrache Ollis neuesten Spuk-Freunden begleitet werden. Denn pünktlich zu Halloween ziehen die überlebensgroßen LEGO

Helden Frankenstein, Skelett-Boy und die LEGOLAND Hexe in den Park ein und freuen sich auf monstermäßige Erinnerungsfotos mit den Gästen. Diese LEGO Charaktere sind die Film-Helden des neuen 4D-Abenteuers „Die Monster sind los!“, das exklusiv im Oktober über die Leinwand des LEGO Studios flimmert.

Hier haben sich neugierige Kinder auf die Party der Gruselwesen geschlichen und wurden als Nicht-Monster entlarvt. Im Film startet eine rasante Verfolgungsjagd durch den ganzen Freizeitpark. Ein monstermäßiger Spaß für alle großen und kleinen LEGOLAND Besucher!

Halloweenstraße, Grusel-Labyrinth und ungeheurer Bau-Spaß

Im Park selbst startet die Monster-Party bereits auf dem Vorplatz des LEGOLAND Portals und gibt mit gespenstisch-schönen Dekorationen einen Vorgeschmack darauf, was die Besucher im Park erwartet. Leuchtende Kürbisse, Maisstauden und LEGO Schilder weisen den Besuchern den Weg durch die LEGOLAND Halloween-Straße. Mit Kürbissen, beleuchteten Brückenbögen und zauberhaften Halloween Szenerien schlängelt sie sich durch verschiedene Parkbereiche. LEGOLAND Hexe Pimpinella übernimmt die Monster-Security: Die Gäste müssen hier durch eine Gruselpose oder ein Gruselgeräusch beweisen, dass sie Monster genug sind und passieren dürfen. Die einstudierten Posen sind dann auch für verschiedene Fotopoints gefragt. Mit LEGO Vampiren, Zombies und unheimlich schöner Kulisse entstehen hier super Erinnerungsfotos mit der ganzen Familie.

Highlights im Park sind das Grusel-Labyrinth in der Polizeistation, bei dem sich Familien durch einen Irrgarten kämpfen müssen, und die „Bau dein Monster“-Aktion im LEGOLAND Bauspaß – wer schafft es, das gruseligste Monster von allen zu bauen?

Extra-langer Samstags-Spuk mit Shows zum Schaudern und Staunen

Die Samstage werden besonders gespenstisch: Sobald die Sonne untergeht, wird das LEGOLAND in ein sagenumwobenes Licht getaucht und die Besucher können sich auf eine atemberaubende Feuershow auf den Stegen der Hafentrundfahrt freuen. Beeindruckende Darbietungen mit spektakulären Wasser-Spiegelungen, die die ganze Familie in ihren Bann ziehen wird. Aber bereits tagsüber ist einiges geboten, wenn beeindruckende Stelzenläufer und Zombie Cheerleaderinnen durch den Park wandeln. Nicht weniger großartig-gruselig sind die Kostüme der „Monster-Dance“-Tänzer, bei dem Frankenstein mit seinen herrlich monströsen Freunden samstags und sonntags dreimal täglich im Eingangsbereich die Hüften schwingt. Auch die Besucher haben die Chance ihre Tanzkünste unter Beweis zu stellen: Immer samstags ab 18 Uhr wartet auf die kleinen Gäste

eine Kinderdisco an der Burgbühne und für die Großen bringt ein DJ im MINILAND die LEGO Modelle zum Beben.

Garantiert gruselfrei: Übernachten im ausgezeichneten LEGOLAND Feriendorf

Auch kleine Hasenfüße haben im Oktober ihren Spaß im LEGOLAND, wenn außerhalb der Halloween-Straße der Park auch ohne Grusel-Stimmung erlebt werden kann. Im LEGOLAND Feriendorf können sich die Gäste ebenfalls auf einen garantiert gruselfreien, sogar ausgezeichneten Aufenthalt freuen: Das LEGOLAND Feriendorf wurde in der Jubiläumssaison 2022 gleich zweimal ausgezeichnet – das Resort freut sich über den Parkscout-Plus-Award und über den RED STAR Quality Award von DER Touristik für die besten Freizeitpark Unterkünfte. Große und kleine LEGO Fans können hier in bunt-thematisierten Familienzimmern, prächtigen Burgen und Piratenkajüten oder bei den NINJAGO® Lieblingen schlummern und in die Welt ihrer Helden eintauchen.

Halloween-Tipp: Um so richtig Teil der bunten Monster-Party zu sein, sind Hexen, Vampire und weitere kreative Kostümideen im Park herzlich willkommen. Alle verkleideten Kinder erhalten während des Halloween Events am Drehkreuz einen Gutschein über freien Eintritt in der Saison 2023*

*Der Gutschein für freien Kindereintritt (3-11 Jahre) kann vom 25. März 2023 – 30. Juni 2023 in Verbindung mit einem vollzahlenden Erwachsenen online eingelöst werden.

Bilder zum Herunterladen finden Sie unter www.LEGOLAND.bubm.de



Presse-Kontakt:

LEGOLAND Deutschland Freizeitpark GmbH
 LEGOLAND Allee
 89312 Günzburg

Kathrin Stadlmayr, PR & Social Media Manager
 Lena Erhardt, PR & Social Media Executive
 Joel De Young, Social Media Administrator

press@LEGOLAND.de

Tel.: +49 (0) 8221-700 221

Presseinformationen und Bildmaterial finden Sie unter www.LEGOLAND.de/Presse.

Hinweis an die Redaktion:

LEGOLAND Deutschland Resort wurde am 17. Mai 2002 im bayerischen Günzburg eröffnet und gehört zu den vier meistbesuchten Freizeitparks in Deutschland. Informationen über das LEGOLAND Deutschland Resort finden Sie unter www.LEGOLAND.de. Eintrittskarten und Übernachtungspakete können hier online gebucht werden.

Saison 2022: 2. April bis 6. November

LEGOLAND Deutschland Resort ist Teil der Merlin Entertainments Group. Informationen unter www.merlinentertainments.biz.

® LEGO, das LEGO Logo und LEGOLAND sind Marken der LEGO Gruppe. ©2022 The LEGO Group.